210 × 140

## ELRING

semplaro de sports

APARECE LOS SÁBADOS

7º I Santiago, Junio 2 de 1917

ANº



Manuel Sanchez Campeón Sud-americano de Box (peso liviano).



## "EL RING"

Repista semanal ilustrada de Box y otros Deportes

--

CASILLA 1733

OFICINA: Moneda 1029

DIRECTOR:

JOSE RISOPATRON LIRA

DIBUJANTE:

JUAN OLIVER

## «EL RING»

Después de un entrenamiento sostenido y riguroso, entramos al tablado con paso seguro y con el corazón lleno de esperanzas, no a retar a un match a nadie, sinó para aceptar gustosos todas las academias, a que, como aficionados entusiastas, anhelamos concurrir.

Nuestra actuación en el ring será siempre correcta y caballerosa, para no dar ocasión a que el refere, que en este caso es el público, pueda descalificarnos por ningún motivo.

Queremos únicamente mostrar los atractivos y las ventajas del noble sport del boxeo, exhibiendo cuantos conocimientos nos sea dable alcanzar, y estudiando empeñosamente para poder dar consejos o ilustrar a los demás aficcionados como nosotros. Pero si llegara el caso, lo que ojalá no ocurra, de que se nos presente en el tablado un adversario que no quiera comprender que se trata de una cordial academia, entônces nosotros también corresponderemos con la dureza que sea necesaria, aunque haya que llegar al lamentable extremo de producir un «knoc-out».

Y así como nos hemos trazado una línea recta para nuestra actuación en el ring, entraremos también a tomar parte, con sanos propósitos, en todos los deportes, que

atraen la atensión de nuestro público, pues todos ellos tienden, como nosotros, a un fin altruista y patriótico: el cultivo del espíritu y del cuerpo, para formar una raza fuerte y vigorosa, digna de las gloriosas tradiciones que nuestra madre Patria nos ha legado. La materia prima existe, nadie lo desconoce, pero hay que cultivarla. Así lo han comprendido, los generosos y abnegados precursores de los actuales deportes nacionales. Muchos han sido, en nuestro país, los que, mirando el porvenir de la raza, olvidados de si mismos, dieron todo el esfuerzo de que sus nobles corazones eran capaces, para impulsar la educación física de nuestras juventudes. Sigamos su alto ejemplo y en un esfuerzo colectivo, continuemos la obra que aquellos iniciaron.

Esa es nuestra intención, al presentarnos en el vasto estadio de la prensa, a cooperar, en cuanto nos sea dable, al brillante desarrollo de las generaciones que nos sigan.

No escluiremos de nuestro afecto al profesionalismo, de los deportes, pues los que en tal forma participan en ellos, son elementos valiosos para el objeto propuesto; ellos, los profesionales, sirven para formar a los aficcionados y si con su esfuerzo físico se ganan la subsistencia, unen a la nobleza del deporte la grandeza del trabajo.

En todos los ramos del sport queremos encontrar colegas y compañeros: para los aviadores, seremos pilotos; para los automovilistas, chauffeurs; para los que en el pedestrismo buscan el desarrollo de sus energías, seremos excursionistas y así en cada grupo, buscaremos la parte de esfuerzo que creamos que nos corresponde.

Esta publicación no se abanderizará a ninguno de los bandos, que desgraciadamente suelen dividir a nuestros sportsmen. Les servirá a todos y, como es natural, respetará a las instituciones, que sepan hacerse respetables, por sus procedimientos honestos y fustigará con dureza a todos los malos elementos, que, irremediablemente, tienen que surgir a la sombra de los que con el corazón abierto solo buscan el bien.

LA DIRECCIÓN